
会員の声
座間市シルバー人材センターに入会している会員の声をご紹介します。

◆入会のきっかけ
会社を定年退職してから、時間が空き、体育館等で体を動かしていましたが、自宅
の障子張りを行った際にどうせならお隣近所の方の手助けができればと思い、手習
いのつもりでシルバーに入会をしました。
◆現在の仕事
前任の方が辞められたとのことで、自宅近くの物流センターで週３日（４時間）働いて
います。
①お客様からの発注FAXをＥｘｃｅｌデーターベースに入力
②発注書の品物を冷凍・冷蔵・常温倉庫から出荷準備
③入荷品の棚保管と棚卸
（現役時代にやったことのない分野の仕事なのでちょっと面白く感じています。）
◆入会して良かったこと
会社時代は片道１時間半掛かった通勤が、今は歩いて２０分程のところなので行き帰
りが楽であることと、歩くことで健康維持ができています。また、孫へおもちゃを買う御
小遣いもできました。
◆入会される方へ
シルバーの事務局職員が皆さんにあった仕事を紹介してくれるところが、ハローワー
クとの違いと感じています。今の状態を一度相談されてはいかがでしょうか。
まずは、今の生活サイクルにちょっとした変化を与えてみてください。
きっと新しい世界の入口に入れますよ。

入谷地区 Ｗ会員

～新しい世界の入口へ～


